

Lokakarya Mini Lintas Sektor Bidang Kesehatan Puskesmas Gantiwarno Klaten, Bahas Ini

Agung widodo - [KLATEN.INFORMAN.ID](https://www.klaten.informan.id)

Oct 18, 2024 - 10:35



Lokakarya Mini Lintas Sektor Bidang Kesehatan Puskesmas Gantiwarno Klaten, Bahas Ini

Klaten – Bertempat di Ramayana Garden Resto, Jl. Candi Sewu Prambanan, diadakan acara Lokakarya Mini Lintas Sektor Bidang Kesehatan yang dihadiri oleh Peltu Hemawan, yang mewakili Danramil 10/Gantiwarno. (17/10/2024)

Acara ini diselenggarakan oleh Puskesmas Gantiwarno dan bertujuan untuk membahas berbagai kegiatan dan program kesehatan yang akan dilaksanakan ke depan.

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Gantiwarno, Veronika Retno Setyaningsih, S.K.M., M.M.R, Kapolsek Gantiwarno, Iptu Supriadi, SH, serta perwakilan dari Kemenag Kecamatan Gantiwarno dan kepala desa se-Kecamatan Gantiwarno.

Dalam forum ini, salah satu fokus utama adalah pembahasan mengenai program Pustu Puskesmas dan rencana penerapan Program Integrasi Layanan Primer (ILB) yang akan dilaksanakan secara bertahap. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan di wilayah tersebut.

Selain itu, acara juga membahas masalah demam berdarah (DB) yang menjadi perhatian penting di wilayah Gantiwarno. Diskusi ini diharapkan dapat melahirkan solusi dan langkah-langkah strategis dalam penanganan masalah kesehatan yang ada.

Dalam kesempatan menghadiri Lokakarya Mini Lintas Sektor Bidang Kesehatan, Peltu Hemawan saat ditemui menyampaikan pentingnya kolaborasi antar instansi dalam meningkatkan pelayanan kesehatan masyarakat.

“Kami di Koramil siap mendukung setiap inisiatif yang bertujuan untuk meningkatkan kesehatan masyarakat di Gantiwarno. Dengan sinergi antara Puskesmas, kepolisian dan instansi lainnya, kita dapat mengatasi tantangan kesehatan seperti demam berdarah secara lebih efektif,” ujar Peltu Hemawan.

Peltu Hemawan juga menekankan perlunya program Integrasi Layanan Primer (ILB) untuk memastikan bahwa setiap warga mendapatkan akses yang baik terhadap layanan kesehatan.

“Kesehatan adalah hal yang fundamental. Oleh karena itu, penting bagi kita untuk bekerja sama dan saling mendukung demi kesejahteraan masyarakat,” tambahnya.

Dengan diadakannya Lokakarya Bidang Kesehatan, diharapkan dapat terjalin sinergi antara berbagai pihak dalam meningkatkan layanan kesehatan

masyarakat, serta memaksimalkan program-program yang telah direncanakan untuk kesehatan masyarakat Kecamatan Gantiwarno. (Red)